



UKW PWI-BUMN DIKUTI 29 PESERTA
Tingkatkan Kompetensi dan Profesionalisme Wartawan



KR-David Permara

Pembukaan UKW kolaborasi PWI-BUMN di Yogyakarta.

YOGYA (KR) - Tiga BUMN bersama Forum Humas BUMN mendukung penuh penyelenggaraan Uji Kompetensi Wartawan (UKW) Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) yang dilaksanakan oleh PWI DIY di Hotel Forriz, Jalan HOS Cokroaminoto Yogyakarta, 18-19 Januari 2024. Ketiga BUMN tersebut yaitu PT BRI (Persero)/Tbk, PT Kereta Api Indonesia (Persero) dan PT Permodalan Nasional Madani (PNM).

UKW kolaborasi PWI dengan BUMN (PWI Bersama BUMN) ini mengangkat tema 'Menciptakan Wartawan Profesional dan Berakhlak'. UKW diikuti 29 peserta/wartawan di DIY yang telah memenuhi syarat administrasi dan terverifikasi, terdiri 18 wartawan jenjang kompetensi Muda, 6 wartawan jenjang Madya dan 5 wartawan jenjang Utama dengan pengujian-pengujian kompetensi.

UKW dibuka oleh Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Persandian (Diskominfosan) Kota Yogyakarta Tri Hastono mewakili Pejabat Walikota Yogyakarta. Hadir dalam acara pembukaan antara lain Direktorat UKW PWI Pusat Firdaus Komar mewakili Ketua PWI Pusat, Muji Prasetyo Widodo (Regional Operation Head BRI RO Yogyakarta), Muhammad Shofa (Manager SDM PT PNM Cabang Yogyakarta), Hendras Andri Pratama (Humas PT KAI Yogyakarta) dan Ketua PWI DIY Hudono SH.

Firdaus Komar menuturkan, PWI Pusat bekerja sama dengan Kementerian BUMN mengadakan program UKW bertajuk 'PWI Bersama BUMN' yang digelar di seluruh provinsi di Indonesia.

"Seluruh kegiatan UKW PWI Bersama BUMN ini didukung penuh dan dibiayai oleh BUMN. Kita (PWI) berterima kasih kepada BUMN. Ini menunjukkan bahwa ada kepedulian dari BUMN terhadap pe-

ingkatan kualitas dan profesionalisme para wartawan di seluruh Indonesia," ujarnya saat acara pembukaan UKW, Kamis (18/1).

Tri Hastono mengatakan, relasi Pemerintah Kota Yogyakarta dengan teman-teman wartawan/media selama ini adalah relasi yang sangat sehat, karena semua wartawannya sudah berkompeten dan tersertifikasi, sehingga tidak ada wartawan abal-abal. "Kami berharap peningkatan kompetensi dan profesionalisme wartawan melalui UKW PWI Bersama BUMN ini akan meningkatkan kerja sama yang saling ungkit antara Pemkot Yogya dan media," katanya.

Hudono menuturkan, penyelenggaraan UKW kolaborasi PWI-BUMN ini menunjukkan bahwa keberadaan wartawan profesional yang mampu menyajikan berita/informasi akurat, tidak hoaks dan dapat dipertanggungjawabkan, betul-betul dibutuhkan oleh semua pihak termasuk BUMN/swasta. Pasalnya, masih ada pemahaman yang kurang tepat yang menganggap manfaat UKW hanya untuk wartawannya saja. Padahal para pengguna (user) termasuk para narasumber juga akan mendapatkan manfaat dari wartawan yang berkualitas dan profesional.

"UKW kolaborasi PWI-BUMN ini bisa menjadi percontohan. Lembaga-lembaga lain selain BUMN bisa juga berkolaborasi dengan PWI. Bentuk kolaborasi tidak harus UKW, bisa berbentuk Sekolah Jurnalisme atau pelatihan lainnya," terang Hudono.

Sedangkan Muji Prasetyo Widodo mengatakan, peran insan pers dan media sangat dibutuhkan untuk mengedukasi masyarakat. Oleh karena itu, insan pers dituntut terus kreatif dan profesional dalam menyajikan berita dengan tetap berpegang teguh pada etika jurnalistik. (Dev)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005